
Grammatica

Il superlativo assoluto indica il grado massimo di una qualità senza fare riferimento a un 
confronto diretto. Si forma generalmente aggiungendo il suffisso "-issimo" all'aggettivo.

Esempi:

Per alcuni aggettivi possiamo utilizzare anche altre forme:

﻿

Il superlativo assoluto degli aggettivi più usati in italiano

Grande: grandissimo (Es: È una casa grandissima.)
Piccolo: piccolissimo (Es: Ha un cane piccolissimo.)
Alto: altissimo (Es: Quell'albero è altissimo.)
Basso: bassissimo (Es: La voce è bassissima.)
Bello: bellissimo (Es: Ha un sorriso bellissimo.)
Brutto: bruttissimo (Es: È un film bruttissimo.)
Buono: buonissimo (Es: Il cibo è buonissimo.)
Cattivo: cattivissimo (Es: È una persona cattivissima.)
Caro: carissimo (Es: È un vestito carissimo.)
Economico: economicissimo (Es: È un affare economicissimo.)
Facile: facilissimo (Es: È un esercizio facilissimo.)
Difficile: difficilissimo (Es: È un compito difficilissimo.)
Veloce: velocissimo (Es: È un'auto velocissima.)
Lento: lentissimo (Es: È un treno lentissimo.)
Nuovo: nuovissimo (Es: Ha comprato un cellulare nuovissimo.)
Vecchio: vecchissimo (Es: Quella casa è vecchissima.)
Caldo: caldissimo (Es: Oggi fa un caldo caldissimo.)
Freddo: freddissimo (Es: Ieri faceva un freddo freddissimo.)

Buono: ottimo (Es: È un vino ottimo.)
Cattivo: pessimo (Es: È una situazione pessima.)
Grande: enorme (Es: È un problema enorme.)
Piccolo: minuscolo (Es: Ha un appartamento minuscolo.)


